
　招　　集　　期　　日 　　令和３年１月２２日（金）　午後 １ 時 ３０ 分

　開　　会　　場　　所 　　三郷市役所４階　　教育委員会室

　開　会　の　日　時 　　令和３年１月２２日（金）　午後 １ 時 ３０ 分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　有　田　る み 子

　閉　会　の　日　時 　　令和３年１月２２日（金）　午後 １ 時 ５９ 分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　有　田　る み 子

席次番号 　　職　　　　　　名 　氏　　　　　　名 出　欠

1 　教　　育　　長 　有　田　　るみ子 出

　委　　員　　応　　招 2 　教育長職務代理 　小　川　　詠　二 出

　出　　席　　状　　況 3 　委　　　　   員 　椎　貝　　明　子 出

4 　委　　 　　　員 　森　野　　一　英 出

5 　委　　 　　　員 　山　本　　隆　弘 出

　　　職　　　　名 　氏　　　　　　　名 出　欠

　　学校教育部長 　魚　躬　　隆　夫 出

　　生涯学習部長 　益　子　　敏　幸 出

　　学校教育部理事兼副部長 　浮　田　　勝　之 出

　　生涯学習部理事兼副部長兼生涯学習課長 　梅　澤　　十三男 出

　　参事兼学務課長 　髙　橋　　英　樹 出

　　参事兼指導課長 　菅　原　　成　之 出

　会議に出席した者 　　参事兼青少年課長 　羽ヶ崎　　紀　子 出

　　日本一の読書のまち推進課長 　大　村　　和　男 出

（事務局）教育総務課長 　木　原　　正　裕 出

    教育総務課課長補佐兼教育総務係長 　室　伏　　真 出

・教育長報告事項のみ

　備　　　　　　　　考

（傍聴人　なし）

会議録を作成した者 （書記）教育総務課課長補佐兼教育総務係長　　　室伏　真

　　令和３年　　第１回定例会議　　埼玉県三郷市教育委員会会議録



令和３年　　第１回定例会議　　　　　Ｎｏ．１

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

１．出欠席の確認

２．開会の宣言

　　有田教育長

　　　　ただ今より令和３年三郷市教育委員会第１回定例会の会議を開会いたします。

　　　　出席委員が定足数に達しておりますので、会議は成立いたしております。

　　　　議事の日程につきましては、お手もとに配布したとおりでございます。

３．会議録承認及び署名

　　有田教育長

　　　　日程第１　令和２年教育委員会第１２回定例会議の会議録承認及び署名について

　　　　会議録の朗読を室伏課長補佐にお願いします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　（室伏教育総務課長補佐朗読）

　　　　令和２年教育委員会第１２回定例会議の会議録承認及び署名について

　　　　ご異議ございませんか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　［　「　異議なし　」　と言う人あり　］

　　　　ご異議なければ署名願います。

４．教育長報告事項

　　有田教育長

　　　　日程第２　教育長報告事項を議題とします。

　　　　教育長報告事項につきましては、担当課長より、順次報告いたさせます。

　　　　教育総務課分　 　２件 （報告者）木原教育総務課長

　　　　学務課分　 　１件 （報告者）髙橋学務課長

　　　　指導課分　 　１件 （報告者）菅原指導課長

　　　　生涯学習課分 　１件 （報告者）梅澤生涯学習課長

　　　　青少年課分 　２件 （報告者）羽ヶ崎青少年課長

　　　 　日本一の読書のまち推進課分 　３件 （報告者）大村日本一の読書のまち推進課長

　　有田教育長

　　　　教育長報告事項の報告が終わりました。ここで、教育長報告事項について、各委員

　　　　からご質問やご意見、ご提言などをいただきたいと思います。ご意見等は課ごとに

　　　　お願いします。

【指導課報告分について】

（質疑）森野委員

　　　　全国家読ゆうびんコンクール作品集は、何部作成しているのでしょうか。



令和３年　　第１回定例会議　　　　　Ｎｏ．２

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

（答弁）菅原指導課長

　　　　５００部を作成しています。本来であれば、読書フェスティバルの会場にて、

　　　　来場者等に配布することを予定していました。

　　　　しかし、今年度は読書フェスティバルが中止となりましたので、来賓として

　　　　招待する予定であった方々、市内の小中学校、作品の応募にご協力をいただいた

　　　　各団体の方々に郵送をしたいと考えています。

【青少年課報告分について】

（質疑）椎貝委員

　　　　成人式はオンラインでの開催でしたが、映像の視聴者数はどのくらいだったのでしょうか。

　　　　また、市民の方々からのお問合せには、どのような内容のものがありましたか。

（答弁）羽ヶ崎青少年課長

　　　　映像の視聴者数につきましては、１月２１日時点で１０００件程度となっています。

　　　　例年の出席者数よりは少し多い件数となっています。

　　　　お問い合わせの内容につきましては、１月６日にオンラインでの開催を決定し、

　　　　新成人あての案内はがきが１月８日に到着したため、成人式式典を開催するのかという

　　　　内容のお問い合わせが多くありました。

　　　　また、式典をオンラインで開催するという判断が遅いという内容のご指摘や、

　　　　既にスーツ等を購入しているが補償してくれるのかというお問い合わせもありました。

（意見）有田教育長

　　　　式典がオンラインでの開催となったことに対して、残念であるとか、仕方がないという

　　　　様々な気持ちが入り交じっての反応であったのだと考えています。

５．次回委員会日程

　　有田教育長

　　　　日程第３　次回の教育委員会開催日について

　　　　次回の会議日程を決めたいと思います。

　　　　　　◎令和３年第２回定例会　　　　　２月１８日（木）午後２時１５分

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　市役所４階　教育委員会室

６．閉　　会

　　有田教育長

　　　　　以上で本日の議事日程は全て終了いたしました。

　　　　　これにて閉会といたします。　　

　　　　　（午後１時５９分）


